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MITO SAKURA WEEKLY VOL.1141 
2019－20 年度 No.10 

 
9 月第 3 回例会プログラム 
R1.9.30（月）18:30～ 

於：京成ホテル例会場 

１． 開会点鐘 

２． ロータリーソング斉唱 

３． ビジター・ゲスト紹介 

４． 会長の時間 

５． 委員会報告 

６． 幹事報告 

７． 閉会点鐘 

＜懇親会＞ 

 

9 月 9 日例会 

 

■会長の時間 

 皆さん今日は、昨夜は台風の通過で良く寝付けなかっ

た人も多いだろうと思いますが、今暫く宜しくお願いい

たします。 

 さて前回は水戸南 RC の石井様に会員増強の卓話を頂

きました。 

曰く 

会員増強で年初にやるべきことは 2 つ。 

1. クラブの現状を評価すること。 

2. 活気あるクラブを作ること。 

その上でクラブ活性化の為の戦略計画の立案と実行が必要です。 

会員増強はクラブ員全員の決意で取り組み会員の責任ととらえましょう。 

ロータリーでは自分の意心地の良いように自分も頑張る事が大切です。 

私は本当にそうだと思います。 

ロータリーは棚からぼた餅では維持できません、少なくても 

ぼた餅のある棚の下までは自分の足で移動しないと口には入りません。  

だからどう遣るかはよく解りませんがとりあえず石井様の言うようにまずは動いて見まし

ょう。 

まずはクラブの現状評価から始めます。 

皆なでにぎやかに話せることが大切です。 

そして皆なで決めたことは諦めずに根気強く続けましょう。 

今後の予定 

10 月 7 日（月） 卓話 水戸東 RC 諸岡信裕会長 

10 月 14 日（月・祝） 休会（体育の日） 

10 月 21 日（月） 昼の例会 

10 月 28 日（月） 11 月 3 日（日）移動例会へ振替（茨城音楽学園）

11 月 3 日（日） 移動例会 於：茨城音楽学園 

11 月 4 日（月・祝） 休会（振替休日） 

11 月 11 日（月） 14 日（木）へ振替 

11 月 14 日（木） 水戸市内 6RC 合同例会 
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■大木会員へお見舞い 

 

手術で入院されていた大木会員へクラブからお見舞いが

渡されました。 

一日も早く回復されることを願っております。 

 

 

 

クラブフォーラム開催 

「会員増強について」 

                  会長 和田 公一郎 

貴重なクラブフォーラムの時間を頂きましたが、慣れてなくて上手く皆様のご意見を集

約できずに申し訳ございませんでした。 

21 人の会員を 3 グループに分けてクラブの現状について話し合い、 

クラブを良くすることで会員増強の助けと成ることを目的としました。 

どんな事でも、とにかくみんなで話し合える癖をつけるのが肝要に存じます。 

まず各グループから個人として現状に感じていることを出して頂きました。 

ご意見 

1. 会員はクラブのお金の流れや分配について良く理解していないままに会費を払っている

が、それについて苦情が出てこないのは当事者意識が低いのではないか。 

2. 全員で共有する目的がないままに例会を続けている。 

3. 人数の割に委員会が多すぎないか。 

4. 委員会の仕事をその委員長だけが一人でやっている。 

5. 新会員へのサポートがない。 

6. お互いに声かけが少ないので、意思の疎通が不足気味。 

7. 自分から雰囲気を改善しようとしていないので、自己啓発が必要。 

8. 27 年の歴史で 100 人からの退会者が出ているわけで、退会防止の為の原因分析が必要だ。 

9. 「新会員」と言われるがベテラン会員と行動を共にする機会がない。 

10. 折角の異業種の経営者が集まっているのに異業種間の交流がない。 

11. 入会して 3年以内の会員は、1 名を推薦することを義務化したらよい。 

12. 勧誘用のパンフレットを作るべきだ。 

13. 皆で声かけをしてクラブの雰囲気を良くしなければダメだ。 

 自分は声を掛けていただいて何とかクラブに残留している。 

 

ご意見を元に、どうすべきかを話し合いたいが時間の制約でさらに突きつめた話し合いが

できないと言うのが現状です。 
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この問題については丸一日かけて話し合わないと全員の合意は導き出せないのではないで

しょうか。 

商売を 1 日棒に振ってまで話し合う、我々にその覚悟があるのかどうか、事の本質はそこに

あるように思います。 

また、クラブの雰囲気を改善する一つの案として、「3 分間卓話を毎回行っては。」と提案

いたしましたので、今後担当委員会と協議し、検討したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

◎来週、再来週は祝日の為、休会となります。9 月 30 日は夜の例会となります。お間違

いのないようによろしくお願いいたします。 

 

ニコニコ BOX 報告 

氏   名 内   容 

池田 勇夫 台風が去ってホットしました。 

被害も出なくて安心しました。皆さんは大丈夫でしたか。 

集   計 

9 月 9 日 1 件 合計 2,000 円 累計 183,000 円 

 

例会出席状況報告 

■9 月第 2 回（９月 9 日）例会出席報告 

在籍 計算会員数 出席 A 訂正前出席率 メークアップ数 B A+B 訂正出席率％

27 名 26 名 21 名 80.77％ -名 21 名 80.77％ 

■当日欠席者 

大泉 哲、伊藤 典裕、川上 裕一、山根 将大、小林 新、【休会】根本 佳典 

 

 
1991 年 10 月 28 日創立、1991 年 11 月 13 日認証 

■ 会長 和田 公一郎   幹事 井坂 純      ■ 例会日 毎週月曜日 12 時 30 分 

■ 事務所        （但し毎月末月曜日は 18 時 30 分より） 

〒310-0021 水戸市南町 2 丁目 5-5 常陽銀行本店内   会場  水戸市三の丸 1-4-73 
TEL 029(231)2151、 直通 029 (225)4820、FAX (225)4825            水戸京成ホテル 

会報・雑誌委員長 川上 裕一[ TEL 029 (248) 8989 ]     TEL 029(226)3111 ㈹ 

副委員長 高野 義久[ TEL 029 (303) 2322 ] 


